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令和
れ い わ

４年度
 ね ん ど

第１回
だい  かい

吹田市
す い た し

社会
しゃかい

福
ふく

祉
し

審
しん

議
ぎ

会
かい

障
しょう

がい者
しゃ

施策
せ さ く

推進
すいしん

専門
せんもん

分科会
ぶんかかい

 

日時
に ち じ

：令和
れ い わ

４年
 ね ん

８月
 が つ

２９日
    にち

（月
げつ

）14時
じ

から 16時
じ

 

場所
ば し ょ

：千里山
せんりやま

コミュニティセンター
こ み ゅ に て ぃ せ ん た ー

 多目的
たもくてき

ホール
ほ ー る

 

出席者
しゅっせきしゃ

：大山
おおやま

委員
い い ん

（会長
かいちょう

）、相馬
そ う ま

委員
い い ん

（副会長
ふくかいちょう

）、川田
か わ た

委員
い い ん

、桒
くわ

田
た

委員
い い ん

、西岡
にしおか

委員
い い ん

、藤嶋
ふじしま

委員
い い ん

、

内藤
ないとう

委員
い い ん

、水谷
みずたに

委員
い い ん

、西村
にしむら

委員
い い ん

、冨士
ふ じ

野
の

委員
い い ん

、阪本
さかもと

委員
い い ん

、仁木
に き

委員
い い ん

、河合
か わ い

委員
い い ん

、大江
お お え

委員
い い ん

、菅原
すがわら

委員
い い ん

、野村
の む ら

委員
い い ん

、髙
たか

木
き

委員
い い ん

、大谷
おおたに

委員
い い ん

、林
はやし

委員
い い ん

以上
いじょう

19名
めい

出席
しゅっせき

（欠席
けっせき

：

綾部
あ や べ

委員
い い ん

、室山
むろやま

委員
い い ん

、近藤
こんどう

委員
い い ん

） 

    傍聴者
ぼうちょうしゃ

３名
  めい

 

議事
ぎ じ

：１．委員
い い ん

紹介
しょうかい

、会長
かいちょう

・副会長
ふくかいちょう

選出
せんしゅつ

について 

   ２．「第６期
だ い  き

吹田市
す い た し

障
しょう

がい福祉
ふ く し

計画
けいかく

」及び
およ  

「第２期
だ い  き

吹田市
す い た し

障
しょう

がい児
じ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

」につ

いて 

３．「第６期
だ い  き

吹田市
す い た し

障
しょう

がい福祉
ふ く し

計画
けいかく

」及び
お よ  

「第２期
だ い  き

吹田市
す い た し

障
しょう

がい児
じ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

」の令和
れ い わ

３年度
 ね ん ど

評価
ひょうか

について 

４．人材
じんざい

確保
か く ほ

に関する
か ん   

取組
とりくみ

の状 況
じょうきょう

について（報告
ほうこく

） 

５，吹田市
す い た し

視覚障
しかくしょう

がい者
しゃ

等
とう

の読書
どくしょ

環境
かんきょう

の整備
せ い び

の推進
すいしん

に関する
かん    

計画
けいかく

（読書
どくしょ

バリアフリー
ば り あ ふ り ー

計画
けいかく

）の策定
さくてい

について 

 

会議
か い ぎ

の経過
け い か
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〇福祉
ふ く し

部長
ぶちょう

の開会
かいかい

挨拶
あいさつ

 

〇委員
い い ん

紹介
しょうかい

、会長
かいちょう

・副会長
ふくかいちょう

選出
せんしゅつ

について 

〇「第６期
だ い  き

吹田市
す い た し

障
しょう

がい福祉
ふ く し

計画
けいかく

」及び
お よ  

「第２期
だ い  き

吹田市
す い た し

障
しょう

がい児
じ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

」について 

〇「第６期
だ い  き

吹田市
す い た し

障
しょう

がい福祉
ふ く し

計画
けいかく

」及び
お よ  

「第２期
だ い  き

吹田市
す い た し

障
しょう

がい児
じ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

」の令和
れ い わ

３年度
ね ん ど

評価
ひょうか

について 

〇人材
じんざい

確保
か く ほ

に関する
か ん   

取組
とりくみ

の状 況
じょうきょう

について（報告
ほうこく

） 

 

（事務局
じむきょく

から上記
じょうき

の内容
ないよう

について説明後
せつめいご

、質疑
し つ ぎ

応答
おうとう

） 

 

 

（委員
い い ん

） 

人材
じんざい

確保
か く ほ

に関する
か ん   

取り組み
と  く  

の１つとして、大和
や ま と

大学
だいがく

において、吹田市
す い た し

障
しょう

がい者
しゃ

の働く
はたら 

場
ば

事業団
じぎょうだん

と連携
れんけい

して、学内
がくない

で２度
 ど

物品
ぶっぴん

販売
はんばい

をすることができた。ここ3
 

年間
ねんかん

のコロナ
こ ろ な

の影響
えいきょう

に

より、教育学
きょういくがく

部内
ぶ な い

の介護
か い ご

等
とう

体験
たいけん

研修
けんしゅう

が難し
むずか  

かったが、昨年
さくねん

に働く
はたら 

場
ば

事業団
じぎょうだん

を紹介
しょうかい

しても

らい、その繋がり
つな    

が実った
みの    

。はじめて障
しょう

がいの方
かた

とのそうした交流
こうりゅう

が出来
で き

、また今後
こ ん ご

大学
だいがく

で月
つき

に 1回
かい

程度
て い ど

販売
はんばい

を行う
おこな  

ということで、前進
ぜんしん

が出来て
で き  

いると考え
かんが 

ている。 

依然
い ぜ ん

、大和
や ま と

大学内
だいがくない

には障
しょう

がいのある学生
がくせい

がおらず、受入れ
う け い  

体制
たいせい

がどうなっているのか・ 

他
た

大学
だいがく

では障
しょう

がいのある学生
がくせい

への受験
じゅけん

案内
あんない

はどういうふうにされているのか、という課題
か だ い

や疑問
ぎ も ん

はあるものの、今後
こ ん ご

も当
とう

大学
だいがく

としては市
し

の後押し
あ と お  

を受けながら
う    

しっかり進めて
すす    

いき

たい。 
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（委員
い い ん

） 

評価
ひょうか

・管理
か ん り

シート
し ー と

の３ページ
 ぺ ー じ

と２５ページ
  ぺ ー じ

に関連
かんれん

したことだが、グループホーム
ぐ る ー ぷ ほ ー む

におけ

る聴覚障
ちょうかくしょう

がい者
しゃ

の高齢化
こうれいか

が進んで
すす    

いる。市内
し な い

の聴覚障
ちょうかくしょう

がい者
しゃ

も増えて
ふ   

きており、皆
みな

が

生活
せいかつ

に不安
ふ あ ん

を感じて
かん    

いるので、そうした人数
にんずう

等
とう

を把握
は あ く

しグループホーム
ぐ る ー ぷ ほ ー む

の整備
せ い び

を進めて
すす    

ほ

しい。 

次
つぎ

に、評価
ひょうか

・管理
か ん り

シート
し ー と

の３２ページ
  ぺ ー じ

において、手話通
しゅわつう

訳者
やくしゃ

の派遣
は け ん

事業
じぎょう

の実績
じっせき

が令和
れ い わ

２

～３年度
  ねんど

は０となっていることについて、専門性
せんもんせい

の高い
た か  

手話
し ゅ わ

通訳
つうやく

を派遣
は け ん

してほしいという

要望
ようぼう

があったにも関わらず
か か     

、市
し

の判断
はんだん

でその要望
ようぼう

がかなわなかったということがあった。

制度
せ い ど

の内容
ないよう

についてもう少し
すこ  

整理
せ い り

し、通訳
つうやく

派遣
は け ん

依頼
い ら い

がしやすくなるよう変えて
か   

いってほし

い。 

３つ目
め

に、評価
ひょうか

・管理
か ん り

シート
し ー と

の３３ページ
  ぺ ー じ

（イ
い

）のナンバー
な ん ば ー

3 における手話
し ゅ わ

講習会
こうしゅうかい

につ

いて。昨年
さくねん

オンライン
お ん ら い ん

手話
し ゅ わ

講座
こ う ざ

を試験的
しけんてき

に開いて
ひら    

いたが、オンライン
お ん ら い ん

の場合
ば あ い

は手話
し ゅ わ

が

見づらく
み   

難しい
むずか    

ため、可能
か の う

であれば対面
たいめん

で開いて
ひら    

いただきたい。難しい
むずか    

場合
ば あ い

は、対面
たいめん

と

オンライン
お ん ら い ん

の併用
へいよう

などを検討
けんとう

していただきたい。また、あり方
   かた

として、地域
ち い き

に住む
す  

耳
みみ

の

聞こえない
きこ        

人
ひと

に向けて
む   

講座
こ う ざ

が開かれて
ひら      

ほしい点
てん

もお含み
 ふ く  

おきいただきたい。 

４つ目
め

に、評価
ひょうか

・管理
か ん り

シート
し ー と

の４１ページ
  ぺ ー じ

における市
し

役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

対応
たいおう

について、聴覚障
ちょうかくしょう

がい者
しゃ

に対応
たいおう

されている部署
ぶ し ょ

とそうでない部署
ぶ し ょ

のばらつきがあるので、全体
ぜんたい

で対応
たいおう

できる

ようにしていただきたい。筆談
ひつだん

ノート
の ー と

の準備
じゅんび

の有無
う む

などにばらつきがある。市
し

全体
ぜんたい

で
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バリアフリー
ば り あ ふ り ー

という観点
かんてん

をもっと強く
つ よ  

もっていただきたい。市
し

役所
やくしょ

地下
ち か

のローソン
ろ ー そ ん

などで

はコンビニ
こ ん び に

袋
ぶくろ

の要否
よ う ひ

についての対応
たいおう

がある等
とう

、民間
みんかん

で頑張って
がんば     

いるので行政
ぎょうせい

でもきちっと

お願い
 ね が  

したい。 

５つ目
め

に、評価
ひょうか

・管理
か ん り

シート
し ー と

の４３ページ
  ぺ ー じ

について、市
し

役所
やくしょ

からのわかりやすい情報
じょうほう

発信
はっしん

という点
てん

について。吹田市
す い た し

の広報
こうほう

番組
ばんぐみ

「お元気
  げんき

ですか市民
し み ん

の皆さん
みな    

」が今年
こ と し

の6
 

月
がつ

で番組
ばんぐみ

が

終 了
しゅうりょう

したが、その後
  ご

は吹田市
す い た し

の動画
ど う が

配信
はいしん

サービス
さ ー び す

があるので、手話
し ゅ わ

や字幕
じ ま く

をつけた上手
じょうず

で

わかりやすい情報
じょうほう

発信
はっしん

をお願い
 ね が  

したい。また、防災
ぼうさい

関係
かんけい

について、災害
さいがい

が起こった
お    

時
とき

の無線
む せ ん

放送
ほうそう

についても、聴覚障
ちょうかくしょう

がい者
しゃ

にもわかるようメール
め ー る

配信
はいしん

や吹田市
す い た し

の公式
こうしき

ＬＩＮＥ
ら い ん

を使う
つか  

等
とう

の工夫
く ふ う

をお願
ねが

いしたい。 

 

（事務局
じむきょく

） 

専門性
せんもんせい

の高い
た か  

手話通
しゅわつう

訳者
やくしゃ

の派遣
は け ん

について、大阪府
おおさかふ

や中核
ちゅうかく

市
し

と情報
じょうほう

共有
きょうゆう

をしながら、

身近に
み ぢ か  

使える
つか    

ような制度
せ い ど

になるように取り組んで
と  く   

いく。 

手話
し ゅ わ

講習会
こうしゅうかい

のオンライン
お ん ら い ん

開催
かいさい

について、内容
ないよう

を検証
けんしょう

していく必要
ひつよう

があると考えて
かんが    

いる。

現時点
げんじてん

においてまずは市民
し み ん

に親しんで
した      

もらうという点
てん

では効果
こ う か

があったと考えて
かんが    

いるが、

手話
し ゅ わ

の資格
し か く

取得
しゅとく

につながるようにやっていくには課題
か だ い

もあると思って
おも    

いる。 

また、窓口
まどぐち

対応
たいおう

や情報
じょうほう

発信
はっしん

について、庁内
ちょうない

の研修
けんしゅう

等
とう

で啓発
けいはつ

に努めて
つと    

いく。 

 

（事務局
じむきょく

） 
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グループホーム
ぐ る ー ぷ ほ ー む

については、医療的
いりょうてき

ケア
け あ

のグループホーム
ぐ る ー ぷ ほ ー む

を重点的
じゅうてんてき

に整備
せ い び

を進めて
すす    

いき

たい。ただ、それに限らず
かぎ    

全体的
ぜんたいてき

に整備数
せいびすう

が足りない
た    

とは認識
にんしき

しており、まずはどの

タイミング
た い み ん ぐ

でどれくらい必要
ひつよう

なのかという現状
げんじょう

把握
は あ く

を行って
おこな     

いく。 

 

（委員
い い ん

） 

評価
ひょうか

・管理
か ん り

シート
し ー と

の41
 

ページ
ぺ ー じ

に関連
かんれん

して、公共
こうきょう

施設
し せ つ

を作る
つく  

際
さい

に障
しょう

がいのある当事者
とうじしゃ

の

意見
い け ん

を聞き
き  

ながらバリアフリー
ば り あ ふ り ー

の配慮
はいりょ

された施設
し せ つ

を整備
せ い び

していくことが重要
じゅうよう

だと思う
おも  

が、

そうした意見
い け ん

が出来る
で き  

だけ整備
せ い び

計画
けいかく

の早い
は や  

段階
だんかい

で反映
はんえい

されるような仕組み作り
し く  づ く  

が必要
ひつよう

だと

思う
おも  

。また、市
し

の施設
し せ つ

が次々
つぎつぎ

と新設
しんせつ

・改修
かいしゅう

がされているが、そうした中
なか

で当事者
とうじしゃ

からいろ

いろ意見
い け ん

が出て
で  

きていると思う
おも  

ので、そういった意見
い け ん

の蓄積
ちくせき

の仕組み作り
し く  づ く  

も併せて
あ わ   

必要
ひつよう

で

は。 

次
つぎ

に、評価
ひょうか

・管理
か ん り

シート
し ー と

の 30ページ
ぺ ー じ

にある障
しょう

がい者
しゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

について、現在
げんざい

市内
し な い

に6
 

か所
  しょ

あるが、まだ認知度
に ん ち ど

が低い
ひ く  

と実感
じっかん

しており、今後
こ ん ご

どのように認知度
に ん ち ど

をあげようとし

ているか教えて
おし    

ほしい。 

 

（事務局
じむきょく

） 

障
しょう

がい者
しゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

の周知
しゅうち

については、まだまだ周知
しゅうち

が足りない
た    

と考えて
かんが    

いるの

で、今後
こ ん ご

も周知
しゅうち

に努め
つと  

たい。 

また、自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

て地域
ち い き

会議
か い ぎ

を運営
うんえい

していく中
なか

で、様々
さまざま

な事
じ

業者
ぎょうしゃ

や地域
ち い き

の方
かた

に参画
さんかく

し
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ていただくような体制
たいせい

を作って
つく    

いこうと考えて
かんが   

いる。障
しょう

がい者
しゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

を中心
ちゅうしん

に、

地域
ち い き

の課題
か だ い

をどのように抽 出
ちゅうしゅつ

して解決
かいけつ

していけるか考えて
かんが   

いるので、その中
なか

で障
しょう

がい者
しゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

の課題
か だ い

や、基幹
き か ん

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

の役割
やくわり

について議論
ぎ ろ ん

しながら周知
しゅうち

方法
ほうほう

も考えて
かんが    

いきたい。 

 

（事務局
じむきょく

） 

バリアフリー
ば り あ ふ り ー

について、当事者
とうじしゃ

のご意見
 い け ん

については、出来る
で き  

だけ各部署
かくぶしょ

には整備
せ い び

計画
けいかく

の

段階
だんかい

で声
こえ

をかけるように周知
しゅうち

をしている。計画
けいかく

段階
だんかい

でまず声
こえ

をかけてもらった後
あと

、具体的
ぐたいてき

な

図面
ず め ん

が出来た
で き  

後
あと

の２回目
 か い め

にも声
こえ

をかけてもらうという動き
うご  

も出て
で  

きており、少し
すこ  

ずつ進展
しんてん

はしていっている。 

意見
い け ん

の蓄積
ちくせき

については、バリアフリー
ば り あ ふ り ー

市民
し み ん

会議
か い ぎ

において蓄積
ちくせき

をしており、各部署
かくぶしょ

にはそ

の議事録
ぎ じ ろ く

を見て
み  

もらい、今後
こ ん ご

に反映
はんえい

できるようお願い
 ね が  

している。それ以外
い が い

に何
なに

ができるか

ということは考えて
かんが   

いきたい。 

 

 

（委員
い い ん

） 

資料
しりょう

２の人材
じんざい

確保
か く ほ

に関する
かん    

取組
とりくみ

の２、大学
だいがく

連携
れんけい

について。大和
や ま と

大学
だいがく

と障
しょう

がい者
しゃ

の働く
はたら  

場
ば

事業団
じぎょうだん

が連携
れんけい

して行った
おこな    

取組み
と り く  

は好評
こうひょう

の声
こえ

をいただいている。他
ほか

にも考えた
かんが   

取組
とりくみ

として、

教育
きょういく

学部
が く ぶ

の学生
がくせい

たちとの清掃
せいそう

等
とう

において、実習
じっしゅう

の受入れ
うけい   

を出来ない
で き   

かと考えて
かんが   

いる。その

際
さい

は学生
がくせい

だけではなく、就労
しゅうろう

継続
けいぞく

支援
し え ん

Ｂ型
びーがた

や就労
しゅうろう

移行
い こ う

支援
し え ん

事業所
じぎょうしょ

の職員
しょくいん

も参加
さ ん か

し、障
しょう

が
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い者
しゃ

も数人
すうにん

参加
さ ん か

、そこに学生
がくせい

が混じって
ま   

いくようなものなどがいいと思う
おも  

。 

他
ほか

にも大学内
だいがくない

でやれる仕事
し ご と

は、事務
じ む

・食堂
しょくどう

・清掃
せいそう

と色々
いろいろ

あると思う
おも  

ので、まだ業務
ぎょうむ

委託
い た く

さ

れていない部分
ぶ ぶ ん

で何
なに

かできないかはたらきかけも今後
こ ん ご

考えて
かんが    

ほしい。 

 

（委員
い い ん

） 

評価
ひょうか

・管理
か ん り

シート
し ー と

の42
 

ページ
ぺ ー じ

の合理的
ごうりてき

配慮
はいりょ

の庁内
ちょうない

推進
すいしん

会議
か い ぎ

について、従来
じゅうらい

の会議体
かいぎたい

の

内容
ないよう

は啓発
けいはつ

や体制づくり
たいせい      

の大きな
おお    

話
はなし

が中心
ちゅうしん

となっているが、これからはそれを踏まえた
ふ   

具体的
ぐたいてき

な差別
さ べ つ

解消
かいしょう

の対応
たいおう

事例
じ れ い

・実績
じっせき

を含めて
ふく    

話し合う
はな   あ   

ことが課題
か だ い

解決
かいけつ

につながると思う
おも  

。 

具体的
ぐたいてき

には、実績
じっせき

については内容
ないよう

・数値
す う ち

・データ
で ー た

の蓄積
ちくせき

という観点
かんてん

から分析
ぶんせき

を進めた
すす    

方
ほう

が

発信力
はっしんりょく

がありわかりやすいと思う
おも  

。 

 

（事務局
じむきょく

） 

これまで会議体
かいぎたい

や体制
たいせい

については協議
きょうぎ

しながら運営
うんえい

を行って
おこな     

きた。その中
なか

で、我々
われわれ

とし

ても差別
さ べ つ

や合理的
ごうりてき

配慮
はいりょ

について様々
さまざま

な相談
そうだん

に乗って
の   

きている。その内容
ないよう

についてや数字
す う じ

に

ついてはホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

に掲載
けいさい

しているが、これからは深い
ふか  

より具体的
ぐたいてき

な内容
ないよう

も実績
じっせき

として

掲載
けいさい

できるような方策
ほうさく

を考えて
かんが    

いく。 

 

（委員
い い ん

） 

評価
ひょうか

・管理
か ん り

シート
し ー と

の１０ページ
  ぺ ー じ

の福祉
ふ く し

施設
し せ つ

から一般
いっぱん

就労
しゅうろう

への移行
い こ う

について。 
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第６期
だ い  き

障
しょう

がい福祉
ふ く し

計画
けいかく

の概要版
がいようばん

には「障
しょう

がい者
しゃ

の工賃
こうちん

向上
こうじょう

のため、引続き
ひきつづ  

授産
じゅさん

製品
せいひん

の

販売
はんばい

の拡充
かくじゅう

を促進
そくしん

します。」の一文
いちぶん

しかないが、もっと強い
つよ  

方向性
ほうこうせい

を出す
だ  

べきだと思う
おも  

。障
しょう

がい者
しゃ

のそれぞれの個性
こ せ い

を生かし切れて
い   き   

おらず工賃
こうちん

に結び付いて
むす   つ     

いない現状
げんじょう

がある中
なか

、

現在
げんざい

の工賃
こうちん

額
がく

を飛躍的
ひやくてき

に上げて
あ   

いくにはどうしたらいいかという発想
はっそう

を持って
も   

取り組ん
と  く  

で

いただきたい。 

授産
じゅさん

製品
せいひん

の販売
はんばい

方法
ほうほう

について等
とう

、経営的
けいえいてき

な考え方
かんが かた

も取り入れて
と  い   

取り組んで
と  く   

いただきたい。 

 

（事務局
じむきょく

） 

まずは優先
ゆうせん

調達
ちょうたつ

を市
し

として取組んで
と り く    

いきたい。また、本市
ほ ん し

の特徴
とくちょう

として働く
はたら  

場
ば

事業団
じぎょうだん

と

いう市内
し な い

の事
じ

業者
ぎょうしゃ

の共同
きょうどう

受注
じゅちゅう

の窓口
まどぐち

があり、そちらを積極的
せっきょくてき

に活用
かつよう

するよう宣伝
せんでん

して、

今回
こんかい

のように大学
だいがく

との連携
れんけい

等
とう

繋がり
つな    

、販売
はんばい

場所
ば し ょ

としては広がって
ひろ      

きていると考えて
かんが   

いる。 

一気に
い っ き  

工賃
こうちん

が 上 昇
じょうしょう

することは難しい
むずか     

と考えて
かんが    

いるので、そこについては皆様
みなさま

の

お知恵
 ち え

もお借り
か

したいと考えて
かんが    

いる。 

また、大阪府
おおさかふ

全体
ぜんたい

でも工賃
こうちん

向上
こうじょう

の目標
もくひょう

をもって取り組んで
と  く   

いることもあり、本市
ほ ん し

として

も事業団
じぎょうだん

と連携
れんけい

しながらそうした目標
もくひょう

等
とう

を意識
い し き

しながら取組
とりくみ

を進めて
すす    

いきたい。 

 

（委員
い い ん

） 

現在
げんざい

の工賃
こうちん

の水準
すいじゅん

になるまで非常
ひじょう

に長い
なが  

時間
じ か ん

がかかった。おっしゃられたように市民
し み ん

の

知恵
ち え

を借りて
か   

発想
はっそう

の転換
てんかん

をはかった取組
とりくみ

が必要
ひつよう

だと考えて
かんが    

いる。 
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〇吹田市
す い た し

視覚障
しかくしょう

がい者
しゃ

等
とう

の読書
どくしょ

環境
かんきょう

の整備
せ い び

の推進
すいしん

に関する
かん    

計画
けいかく

（読書
どくしょ

バリアフリー
ば り あ ふ り ー

計画
けいかく

）

の策定
さくてい

について  

 

（事務局
じむきょく

から上記
じょうき

の内容
ないよう

について説明後
せつめいご

、質疑
し つ ぎ

応答
おうとう

） 

 

（委員
い い ん

） 

パブリックコメント
ぱ ぶ り っ く こ め ん と

の実施
じ っ し

の周知
しゅうち

方法
ほうほう

については、具体的
ぐたいてき

にどのように案内
あんない

をされるの

か。視覚障
しかくしょう

がい者
しゃ

に対して
たい    

十分
じゅうぶん

に情報
じょうほう

がいきわたるようになっているか。 

 

（事務局
じむきょく

） 

吹田市
す い た し

のホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

にデータ
で ー た

をアップ
あ っ ぷ

するほか、各図書館
かくとしょかん

・市民
し み ん

自治
じ ち

推進室
すいしんしつ

の窓口
まどぐち

で

は紙
かみ

ベース
べ ー す

での閲覧
えつらん

が可能
か の う

となっている。 

 

（委員
い い ん

） 

ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

であれば視覚障
しかくしょう

がい者
しゃ

はどういった方法
ほうほう

で閲覧
えつらん

することを想定
そうてい

されている

か。 

また、紙
かみ

ベース
べ ー す

であれば点字
て ん じ

での閲覧
えつらん

等
とう

は出来る
で き  

のか。 

 

（事務局
じむきょく

） 

ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

掲載分
けいさいぶん

については読み上げ
よ  あ  

機能
き の う

に対応
たいおう

したテキストデータ
て き す と で ー た

をアップ
あ っ ぷ

する
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予定
よ て い

。 

紙
かみ

ベース
べ ー す

の資料
しりょう

については点字
て ん じ

には対応
たいおう

していない。 

 

（委員
い い ん

） 

サピエ
さ ぴ え

の活用
かつよう

に関して
かん    

、具体的
ぐたいてき

にどういう風
ふう

に活用
かつよう

するのか。 

障
しょう

がい者
しゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

としては通院
つういん

の紹介
しょうかい

・機器
き き

の案内
あんない

・日常
にちじょう

生活
せいかつ

用具
よ う ぐ

の給付
きゅうふ

の

検討
けんとう

に際して
さい    

の相談
そうだん

支援
し え ん

をする中
なか

、他
ほか

のいろんなツール
つ ー る

の活用
かつよう

方法
ほうほう

についても一緒
いっしょ

に

取組んで
と り く    

いけたらと考えて
かんが   

いる。今
いま

はデジタルツール
で じ た る つ ー る

がずいぶん進んで
すす    

いるとのことなの

で、その内容
ないよう

を参考
さんこう

として教えて
おし    

ほしい。 

 

（事務局
じむきょく

） 

サピエ
さ ぴ え

については、個人
こ じ ん

の利用
り よ う

と施設
し せ つ

を通じて
つう    

の利用
り よ う

と２つある。吹田市
す い た し

の図書館
としょかん

につ

いては、千里山
せんりやま

・佐井寺
さ い で ら

図書館
としょかん

が、障
しょう

がい者
しゃ

サービス
さ ー び す

の拠点館
きょてんかん

として施設
し せ つ

登録
とうろく

をしており、

千里山
せんりやま

・佐井寺
さ い で ら

図書館
としょかん

で利用
り よ う

登録
とうろく

をしたらそれ以降
い こ う

利用
り よ う

できるようになる。 

 

〇次回
じ か い

の日程
にってい

等
とう

について事務局
じむきょく

より説明
せつめい

 

 

 


